



小張小学校だより

校訓：明るく 仲よく 丈夫に

No.13
令和2年8月7日
つくばみらい市立小張小学校
児童数 69名

16日間の夏休み

6月に学校が再開してから2ヶ月と1週間、新しい生活様式で始まった学校生活ですが、いよいよ明日から夏休みです。この16日間を家族と一緒に過ごす時間を大切にして、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

振り返れば、4月、新入生と保護者の方だけの入学式、そして「1年生を迎える会」は、6月でした。臨時休業日が延長され、家庭で学習を進めてもらうために、プリントを配付したり、動画を配信したりしました。6月には、zoomミーティングを行い、画面を通してみなさんの笑顔に会うことができました。とてもうれしかったです。

学校が始まると、マスク・フェイスシールド・ソーシャルディスタンス・熱中症予防・冷房と換気など新型コロナウイルス感染拡大を防止しながら学校生活を送りました。

保護者の皆様とお子様には、新型コロナウイルスに感染しないよう用心しながら、思い出に残る夏休みを送ってほしいと思います。そして、24日（月）には、元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。



入学式（4月）



臨時休業中 職員作業



オンラインミーティング（6月）



分散登校の授業を終えて



ソーシャルディスタンスでブランコ



対話的な学びの研究授業
(フェイスシールドをつけて)

PTA除草作業のお願い

先日の文書でお知らせしましたように、PTA除草作業を8月22（土）に予定しております。お忙しいとは存じますが、御協力の程よろしくお願ひいたします。

今回も「密」を避けるように行いたいと思いますので、御協力を願ひいたします。また、ペットボトルのお茶を用意しておりますが、熱中症には十分気をつけてくださいますようお願いいたします。